

Mediationstag 2024 „Mediation ist Kreativität und Zuversicht“

21. September 2024 im Schleswig-Holsteinischen Obergerverwaltungsgericht

Forum 8: Praktische Grenzen der Mediation

Impulsreferate: *Mette Bosse*

Juristin, LL.M., freiberuflich systemische Mediatorin, Supervisorin und Coach, Hamburg

Oliver Lokay

Dipl. Sozialarbeiter, Teamleiter Psychosoziale Beratung Lufthansa Group Business Services, freiberuflicher Mediator, Moderator und Supervisor, Hamburg

Moderation: *Dr. Britt Tönsmeier*
Sascha Boettcher

Richterin am OLG, Güterichterin und Supervisorin LL. M., Mediator und Rechtsanwalt

Die Befassung mit Grenzen der Mediation und der beteiligten Menschen, einschließlich Mediator:in, erscheint uns als ein unbedingtes Kriterium für Professionalität. Hilft es doch schon in der Auftragsklärung dabei, potenziell Machbares von Wünschenswertem zu unterscheiden und in manche Falle nicht hineinzutappen. Es ist somit ein Teil der eigene Rollenklärung, hier möglichst viel Klarheit für sich und damit für die Mediant:innen zu haben.

Zwischen klaren juristischen und persönlichen Grenzen auf beiden Seiten des Mediationstisches liegt ein weites Feld, das mit vielfältigen Fragestellungen besät ist. Oft geht es hier um ein Abwägen von Chancen und Risiken, manchmal um formale Regelungen, fast immer um die Reflektion der eigenen Haltung und Handlungsspielräume.

In den Impulsen werden die Mediator:innen Oliver Lokay und Mette Bosse mit ihren langjährigen Erfahrungen aus der freien Wirtschaft das Thema aus unterschiedlichen Blickwinkeln anleuchten, gemeinsam mit Ihnen relevante Fragestellungen reflektieren und dabei den einen oder anderen gedanklichen Anker anbieten.